

Introducción

- Avanzar creyendo que “ya lo entendimos” conduce al fracaso (ejemplo de armar muebles o cocinar sin leer las instrucciones)
- Con la fe sucede lo mismo
 - Si confundimos el contenido, se convierte en una “fe vana”
- El problema de la iglesia en Corinto
 - Algunos dudaban de la resurrección y el fundamento de la fe estaba siendo sacudido
- Tema de hoy
 - ¿Cuál es el evangelio que realmente debemos aferrar?

I. Permanecer firmes y ser salvos por el evangelio (vv. 1-2)

- El llamado de Pablo: «Hermanos»
- Tanto la iglesia de Corinto como nosotros
 - Estamos firmes sobre un mismo y único evangelio
- La clave de la salvación es “retener el evangelio”
 - “Retener” = aferrarse firmemente y no soltar
- La fe no es creer de manera vaga
- La salvación no depende
 - de nuestro fervor ni de nuestros esfuerzos
 - sino del **contenido de lo que creemos (el evangelio)**
- Una fe que pierde el contenido del evangelio es una fe vana

II. Lo más importante — El contenido del evangelio (vv. 3-8)

1. Cristo murió (vv. 3-4a)

- Murió por nuestros pecados
- «Conforme a las Escrituras»
 - La cruz fue conforme al plan de Dios
- No fue una muerte aparente, sino una muerte real y completa
 - El hecho de que fue sepultado lo demuestra
- Junto con Cristo
 - Nosotros, como pecadores, hemos muerto

2. Cristo resucitó (v. 4b)

- La resurrección no es “solo espiritual”
 - Es victoria sobre la muerte
- «Conforme a las Escrituras»

- La resurrección también es parte del plan de Dios
 - Hecho histórico confirmado por muchos testigos
 - Pedro, los Doce, más de quinientos hermanos
 - Jacobo, los apóstoles y Pablo
 - El evangelio no es solo enseñanza
 - Es un **hecho**
-

III. Un ejemplo de la gracia — La vida de Pablo (vv. 9-10)

- Pablo, quien perseguía a la iglesia
 - «No digno de ser llamado apóstol»
 - Pero
 - «Por la gracia de Dios soy lo que soy»
 - El poder del evangelio que transforma la vida por completo
 - No fue él quien obró
 - sino la gracia de Dios que estaba con él
-

Conclusión

- No debemos equivocarnos respecto a “lo más importante”
- El fundamento de la fe no es
 - el fervor, las obras o los sentimientos
- Hay un solo fundamento
 - el hecho del evangelio: la cruz y la resurrección de Cristo
- Nosotros
 - estamos firmes por este evangelio
 - somos salvos por este evangelio
 - y seguimos viviendo hoy por este evangelio
- Caminemos
 - no con un evangelio que solo “conocemos”,
 - sino con un evangelio que **aferramos cada día al vivir**